

# *Falleció exministro alemán de relaciones exteriores Hans-Dietrich Genscher*

---



Alemanias en primera línea.

Berlin 1 Abr (AFP) - El exministro alemán de Relaciones Exteriores Hans-Dietrich Genscher, que dirigió durante casi 20 años la diplomacia de su país y tuvo un papel clave en la reunificación de Alemania, falleció el jueves por la noche a los 89 años.

Hans-Dietrich Genscher, quien fuera una de las figuras más populares de su país, murió debido a un paro cardíaco, "rodeado de su familia" en su casa de Wachtberg-Pech (oeste), indicó su oficina en un comunicado.

La jefa de gobierno alemana Angela Merkel dijo que "se inclinaba" ante "un hombre de Estado respetado en el mundo entero" y que "no aceptó nunca la injusticia de la división alemana".

A lo largo de 18 años (1974-1992) como ministro de Exteriores, Hans-Dietrich Genscher aplicó la llamada "Ostpolitik", la política de acercamiento con la Europa del este, rehusando diabolizar al estado soviético, y negociando cuando era posible para desactivar la Guerra Fría y la carrera armamentística, que tenían a las dos



**Radio Habana Cuba**